

Käthe-Kollwitz-Schüler zeigen, wer sie sind

Die Käthe-Kollwitz-Schule Wetzlar begrüßte am 25.11.2023 zahlreiche Gäste und Interessierte zum Tag der offenen Tür. Die Schülerinnen und Schüler der verschiedenen Schulformen hatten, gemeinsam mit ihren Lehrkräften, verschiedene Aktionen vorbereitet, es gab Mitmachangebote, Informationen und kulinarische Genüsse zu erleben.

Schulleiterin Monika Lehr begrüßte die Gäste in der neuen Bücherei der Schule und freute sich, zum allseits beliebten Tag der offenen Tür wieder begrüßen zu dürfen. Sie betonte, dass Schülerinnen und Schüler mit ihren Lehrkräften mit großer Freude und Enthusiasmus diesen Tag gestaltet hätten. Sie stellte die Stärken und Weiterentwicklung der Käthe-Kollwitz-Schule heraus und begrüßte die gute Zusammenarbeit mit den jeweiligen Trägern und Kooperationspartnern in der Region. In Sachen geplanter Neubau der Schule sprach sie von einer guten Zusammenarbeit mit der heimischen Politik und der Bauabteilung Schulen des Kreises, hier werde Hand in Hand gearbeitet und man sei auf einem guten Weg.

Im Foyer stellten Schülerinnen und Schüler der Berufsvorbereitung ihr Bienenprojekt vor und der angebotene, selbst geerntete Honig war ein Verkaufssrenner.

Besonderen Raum bei der Vorstellung der Fachschule für Sozialwesen nahm die Naturpädagogik ein, die bereits in Kindertagesstätten auf die Vermittlung von Nachhaltigkeit eingeht. Die Studierenden berichteten zudem über ihre spannenden Erfahrungen in mehrwöchigen Auslandspraktika im Zuge des Erasmusprojekts in ganz Europa.

Auch die Klassen der Teilzeit-Berufsschule präsentierten Ihr Können aus der Praxis. In den Fachräumen der Bäcker und Konditorinnen boten Auszubildende und Lehrkräfte den interessierten Besuchern an, mal den angehenden Profis über die Schulter zu schauen und boten die feinsten Konditorprodukte und Backwaren im alljährlichen Herbstcafé an. Zu bestaunen war auch der 3D-Drucker, der aus Marzipan und Schokolade kleinste Kunstwerke zauberte.

Bei den angehenden Frisörinnen und Frisören wurden topmoderne Frisuren und Haarschnitte kreiert und die Besucherinnen und Besucher konnten sich an diesem Tag digital beraten lassen.

Die Klassen der Medizinischen und Zahnmedizinischen Fachangestellten gaben Tipps zum entspannten Praxisbesuch und stellten das Herz-Kreislauf-System vor und die Schülerinnen und Schüler der Zweijährigen Berufsfachschule mit Schwerpunkt Ernährung verköstigten die Gäste mit zuckerfreien und gesunden Alternativen zu Energy Drinks, während andere Schüler die medizinisch-technischen und sozialpädagogisch-sozialpflegerischen Schwerpunkte vorstellten.

Die Informationsangebote der InteA-Klassen verdeutlichten die Bedeutung von Schule und Gemeinschaft für den Spracherwerb. Die Schülerinnen und Schüler berichteten ihren Besuchern mit viel Freude, Begeisterung, aber auch ein wenig Wehmut von der Sprache und der Kultur ihrer Heimatländer, welche sie zum Teil vor weniger als einem Jahr verlassen mussten.

Alles in allem konnten die zahlreichen und interessierten Besucher spannende Eindrücke gewinnen, was Schule dazu beiträgt, junge Menschen unterschiedlicher Herkunft und verschiedener Voraussetzungen stark für Beruf und Leben zu machen.